



Estrasburgo, 13 de junio 2017,

**Miguel Urbán Crespo**

Parlement Européen

Bât. Willy Brandt

03M121

60, rue Wiertz / Wiertzstraat 60

B-1047 Bruxelles/Brussel

[miguel.urban Crespo@ep.europa.eu](mailto:miguel.urban Crespo@ep.europa.eu)

**Embajador de Turquía en España**

Ömer Önhon

embajada.madrid@mfa.gov.tr

## **Libertad para Taner Kiliç, presidente de Amnistía Internacional Turquía**

Estimado Sr. Önhon,

El pasado 6 de junio, Taner Kiliç, presidente de Amnistía Internacional Turquía, fue detenido junto con otros 22 profesionales del derecho, acusado de pertenencia a organización terrorista.

Amnistía Internacional Turquía ha sido muy crítica con las violaciones de derechos humanos cometidas por las autoridades turcas desde intento de golpe de Estado de julio de 2016, por lo que entendemos que esta detención no es sino una prueba de las purgas y de la arbitrariedad en las detenciones realizadas por las autoridades turcas, así como la brutal represión por parte del gobierno turco, contra sus presuntos enemigos y críticos.

La detención de Taner Kiliç se ha producido en el contexto de una creciente represión de los derechos humanos por parte de las autoridades turcas, tras un fallido intento de golpe de Estado el 15 de julio de 2016. Decenas de miles de empleados del sector público han sido destituidos, y cientos de periodistas y trabajadores de los medios de comunicación han sido detenidos. Se han cerrado cientos de medios de comunicación y ONG.

En el último año, se han producido miles de detenciones que no cesan en prensa, Universidad, funcionarios, oposición, especialmente contra alcaldes y militantes del HDP. La deriva autoritaria del gobierno turco ya ha sido denunciada por varias organizaciones internacionales, entre ellos la ONU.

La detención de Taner Kiliç ha generado una amplia condena internacional, por parte, entre otros, del Departamento de Estado de Estados Unidos, la UE, el comisario de Derechos Humanos de Alemania y el ministro de Asuntos Exteriores de Dinamarca, así como de organizaciones nacionales e internacionales de derechos humanos.

Suscribimos las palabras de Amnistía Internacional que afirman que “la detención de Taner pone de manifiesto no sólo un desprecio por los derechos humanos, sino un deseo de atacar a quienes los defienden. Pedimos a todas las personas de Turquía y del mundo entero que se preocupan por los derechos humanos que alcen la voz en favor de un valiente activista que ha dedicado su vida y ahora ha sacrificado su libertad por su causa.”

Los abajo firmantes solicitamos la libertad inmediata e incondicional de Taner Kiliç

Atentamente,

Miguel Urbán Crespo